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El canoísta talqui- 

no Franco Gutiérrez 

Hormazábal, quien se 

posiciona como uno 

de los principales ex- 

ponentes de esta disci- 

plina a nivel continen- 

tal, se reunió con las 

máximas autoridades 

del deporte regional, 

agradeciendo el apo- 

yo brindado, que le 

ha permitido alcanzar 

diversos logros para la 

región y el país. 

Este deportista, 

símbolo de esfuerzo 

y constancia, obtuvo 

recientemente dos me- 

dallas de oro en com- 

petencias  internacio- 

nales de para canotaje 

desarrolladas en Cane- 

lones, Uruguay. Una 

de ellas fue en el Cam- 

peonato Sudamericano 

y la otra en el Campeo- 

nato Panamericano de 

la especialidad, ambas 

en kayak de velocidad, 

implemento obtenido 

mediante recursos del 

Mindep-IND. 

“Fue una competen- 

cla que tenía sabor a 

revancha, porque com- 

petí contra dos fina- 

listas a nivel mundial 

que clasificaron a los 

Juegos Olímpicos. En 

esta ocasión competí 

con una nueva embar- 

cación que me financió 

el IND a través de una 

asignación directa y la 

verdad es que esa es 

la embarcación que se 

necesita para competir 

en el alto rendimien- 

to, así que más que 

feliz y completamente 

agradecido del IND 

por esta asignación”, 

señaló Gutiérrez tras 

reunirse con las auto- 

ridades. 

En ambos eventos 

donde Franco destacó, 

compitieron  depor- 

tistas de países como 

Brasil, Argentina, 

Canadá, Venezuela y 

Chile, siendo parte de 

una delegación nacio- 

nal compuesta por 30 
representantes, tanto 

convencionales como 

paralímpicos. 

DESAFÍOS 

La preparación de 

Franco ha sido en base 

a la perseverancia, te- 

niendo en su familia y 

en su entrenador, Igna- 
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cio Concha, pilares 

fundamentales para 

cumplir cada uno de 

sus desafios y metas, 

entre ellas la obten- 

ción del título Suda- 

mericano en 2022. 

El Seremi del De- 

porte, Iván Sepúl- 

veda, manifestó que 

“nos llena de orgullo 

que un deportista de 

nuestra región alcan- 

ce este tipo de logros 

y más aun siendo él 

mismo que mani- 

fieste su agradeci- 

miento por el apoyo 

que hemos brindado, 

respondiendo al com- 

promiso que tenemos 

con el gobierno del 

presidente Gabriel 

Boric de acompañar 

cada uno de los pro- 

cesos de nuestros de- 

portistas”. 

Para alcanzar estas 

metas, sin duda que 

la planificación resul- 

tó clave a la hora de 

complementar el es- 

fuerzo y dedicación 

del deportista, lo que 

concuerda con las 

palabras del Director 

del IND de la región 

del Maule, Zenén 
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Canoísta paralímpico del Maule agradeció anoyo 
del IND y se desafía para llegar a Los Angeles 2028 

+  Enlas últimas participaciones internacionales 
desarrolladas en ruguay, el destacado alista 

Franco Gutiérrez, logró dos preseas de oro, 
brillando a nivel Sudamericano y Panamericano 
  

Valenzuela: “La única 

manera de minimizar 

los errores es planifi- 

cando. — Planificando 

no se falla y Franco ha 

sido parte de una me- 

cánica que establece 

muy bien los objetivos 

y cómo alcanzarlos, 

lo que nosotros como 

IND apoyamos com- 

pletamente, esta vez, 

con la embarcación 

que utilizó en Uruguay 

para alcanzar estas me- 

tas”. 

Finalmente, Gutié- 

rrez aseguró que se en- 

focará en nuevos obje- 

tivos, donde destaca la 

preparación para llegar 

a los Juegos Olímpi- 

cos de Los Ángeles 

2028: “Hoy fueron dos 

medallas a nivel sud- 

americano y paname- 

ricano, ahora empiezo 

el trabajo preolimpi- 

  

co con miras al 2028. 

Hay algunas metas que 

cumplir y trabajo que 

se tiene que desarrollar. 

Primero participar del 

Mundial del próximo 

año en Milano, Italia, 

lo que será la base de 

nuestro entrenamiento 

para llegar a Los Ánge- 

les”, concluyó “Franco 

del Maule”, como se le 

conoce en el medio de- 

portivo. 
  

Alcalde: “Rechazamos la idea de proyecto de 

un nuevo cementerio en sector La posada" 
l alcalde de 

Ma- 

rio Meza, dio 

Linares, 

a conocer a la Junta de 

Vecinos La Posada, el 

re chazo de un proyec- 

to del nuevo cemente- 

rio Ambrosio, en dicho 

sector de la ciudad, 

“porque hemos reca- 

bado información por 

la eventual contamina- 

ción que afectarían las 

napeas subterráneas de 

ese sector”. 

“Del mismo modo- 

agregó- ese proyecto 

afectaría la tranquili- 

dad y el orden público 

de un sector que tiene 

vías de acceso muy an- 

gostas, tal como ocu- 

rre con el callejón Las 

Vertientes, y además 

la preocupación de los 

vecinos coli8nmdantes 

con el tema de agua 

potable rural”. 

“Por ese motivo es- 

pero reunirme con la 

junta de vecinos este 

sábado, para con- 

cordar acciones po- 

líticas, ciudadanas, 

administrativas y ju- 

diciales para revertir 

esta idea de proyecto 

que se ha expresado 

a través del servicio 

de impacto medio 

ambiental. Esta idea 

cuenta con el rechazo 

de los vecinos y de la 

autoridad”, subrayó 

el alcalde Meza.  
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